



O.J.D.: 27432
E.G.M.: 147000
Tarifa: 353 €
Área: 121 cm² - 10%

LAS PROVINCIAS

VALENCIA

Fecha: 12/11/2013
Sección: VALENCIA
Páginas: 10

700.000 diabéticos no saben cómo conseguir las tiras reactivas a partir de 2014

■ ■ EFE

VALENCIA. La Asociación Valenciana de Diabetes asegura que unos 700.000 afectados de la Comunitat desconocen cómo tratarán su enfermedad a partir del 1 de enero de 2014, ya que un día antes expira el convenio para la dispensación en las farmacias y con receta de las tiras reactivas para la medición de la glucemia.

La entidad ha informado de que ha remitido una carta al conseller de Sanidad, Manuel Llombart, en la que le manifiestan su «profunda preocupación ante la situación de indefensión y abandono a la que se enfrentan miles de pacientes con diabetes».

Según afirman, «700.000 valencianos que necesitan de la insulina y los sistemas de medición de azúcar en sangre para tratar y controlar su enfermedad crónica, desconocen hasta la fecha dónde y cómo podrán adquirir las tiras reactivas que les ayudan a dirigir la toma de decisiones en el manejo de su diabetes». Además, lamentan que Sanidad todavía no haya explicado de qué manera podrán acceder los pacientes a estos tratamientos.